

DISCUTEN...

(CONTINUACION)

Mujal, de un acuerdo adoptado por la Cámara de Comercio de Industria de aquella población, dándole instrucciones a los asociados de cumplir y acatar el Acuerdo 190 de la Comisión de Salarios Mínimos.

Presidió esta reunión de industriales y comerciantes de Puerto Padre el señor Mario Batista, quien luego explicó que dicha decisión de cumplir el Acuerdo 190 obedece al propósito de obviar dificultades en sus relaciones con la clase trabajadora.

BAJAS EN LOS BANCARIOS

El comité ejecutivo de los bancarios de La Habana dio de baja a 173 afiliados por falta de pago de la cuota sindical. En su mayoría, los morosos trabajan en The Trust Company of Cuba.

Al informar de esta medida, añadió el secretario general del Sindicato Osvaldo Martínez Antuña que, en los últimos diez meses, se han efectuado 321 afiliaciones, lo que representa un amplio margen de aumento en los afiliados en relación con las bajas acordadas.

Para evitar la situación enojosa de producir bajas de afiliados, los dirigentes bancarios están gestionando la cuota sindical obligatoria, medida que, a juicio de los funcionarios del ministerio de Trabajo, será dictada en el curso de la próxima semana.